

une petite boîte contenant une fleur dont la description a été vainement cherchée dans votre FLORE. Je me permets alors de vous l'adresser et de vous prier de m'en dire le nom et la famille.

Sr. * * *

Cette plante n'a pas été mentionnée dans notre FLORE pour la bonne raison que nous ne la connaissons pas alors, et que d'ailleurs elle n'entraîne pas dans le cadre de notre ouvrage, étant une plante de serre qu'on ne rencontre qu'assez rarement dans les appartements. Son nom est *Cuphea platycentra*, Bentham, Cuphée à large-éperon. Elle appartient à la famille des Lythra-riées, et est originaire du Mexique. Elle se distingue à première vue par un calice tubuleux, d'un rouge vermillon, portant de petits pétales noirs frangés de blanc, insérés vers l'extrémité de son tube, simulant assez un cigare allumé. Aussi les anglais lui donnent-ils le nom de *cigar-plant*. Sa détermination est un peu difficile, parce que sa corolle, qui manque quelquefois, est toujours très petite et se confond aisément avec le calice.

Il nous fait plaisir de constater que plusieurs de nos couvents de filles, comme ceux de S. Joseph, de Sillery, du Bon-Pasteur, d'Hochelaga etc., accordent plus d'attention à l'étude de l'histoire naturelle, que la plupart de nos collèges classiques. L'un de ceux-ci, qui forme des prêtres depuis plus de 30 ans, nous a renvoyé notre premier numéro sans même l'avoir ouvert, les feuillets n'en étant pas coupés.

Ste-Foye, september 19th 1885.

Revd. and dear Sir,

I take the liberty to send for your determination an insect taken about a fortnight ago. A like specimen has not before attracted my attention; hence I deem it not common, possibly rare, at last in this section of Canada. Trusting that the subject may be for you of some use as a duplicate, I place it at your disposal.

JOHN NEILSON.

Pour n'être pas entomologiste, M. Neilson n'en est pas